



Stefanie Kloß will sich nun wieder voll und ganz ihrer Band widmen und steigt als Coach bei "The Voice Of Germany" aus. Heute Abend spielen Silbermond zum Tourauftakt in Hannover.

Heute Tourstart von Silbermond in Hannover

Stefanie Kloß steigt bei „The Voice of Germany“ aus

10. Mai 2016, Von: Redaktion, Foto(s): Harald Hoffmann

Kurz vor dem Tourstart der Band Silbermond am heutigen Dienstagabend in der TUI Arena in Hannover, hat Sängerin Stefanie Kloß betont, sich wieder verstärkt der Arbeit mit ihrer Band zu widmen. Dies sei ein Grund, warum sie nun nicht mehr als Coach bei der TV-Talentshow „The Voice Of Germany“ zur Verfügung stehe, erklärt sie in einem Statement. Für das Konzert heute Abend gibt es für Kurzentschlossene noch Karten an der Abendkasse.

Die umfangreichen und intensiven Proben für ihre „Leichtes Gepäck“-Tour haben Silbermond in den letzten Tagen und Wochen offenbar mit Spaß und Motivation absolviert, so dass am heutigen Dienstagabend in Hannover das Premierenkonzert starten kann.

Für die aktuelle Konzertreise haben Silbermond wieder einige der ganz großen Hallen in Deutschland reserviert und wenn die Indoor-Saison ausklingt, dann geht es für die Band bei zahlreichen Open-Air-Shows in Deutschland, Österreich und in der Schweiz weiter.

Einige Konzerte, wie das am 14.Mai in der Dortmunder Westfalenhalle 1 oder am 24.Juni im Kölner Tanzbrunnen sind bereits ausverkauft, in Bremen, wo man im Pier 2 auftritt, gibt es am 2. und 3.Juni gleich zwei Termine. Hier gibt es jedoch nur noch Tickets für das Konzert am 2.Juni, nachdem die Show am 3.Juni auch bereits ausverkauft ist.

In Hannover haben Kurzentschlossene noch gute Chancen. Das Konzert heute Abend in der TUI

Arena ist noch nicht ausverkauft. Es gibt zum jetzigen Zeitpunkt noch Karten an der Abendkasse, die um 18.30 Uhr öffnen wird.

Ausstieg als Coach bei „The Voice Of Germany“

Unterdessen hat Silbermond-Sängerin Stefanie Kloß ein Statement zu ihrem Ausstieg als Coach bei der TV-Talentshow „The Voice Of Germany“ abgegeben, das die Medien gestern Nachmittag über das Management undercover entertainment per Pressemitteilung erreichte. Wir veröffentlichen das Statement im Folgenden ungekürzt:

„Nach zwei Staffeln als Coach von „The Voice of Germany“ möchte ich mich nun erst einmal wieder voll und ganz der Arbeit mit Silbermond widmen. Die intensive und bereichernde Arbeit mit all den Talenten und meinen tollen Coachkollegen werde ich in bester Erinnerung behalten. Ich hoffe, ich konnte den Sängerinnen und Sängern etwas mit auf den Weg geben und hoffe ebenso, dass meine Kollegen und die Zuschauer mit mir als Coach so viel Spaß hatten, wie ich mit ihnen. Ich wünsche dem gesamten Team, dass es noch viele schöne Staffeln erleben darf.

Musik im Fernsehen kann eine tolle Sache sein: Als Band sind wir immer davon angetan, wenn Künstlern im Rahmen toll gemachter TV-Shows ein Forum geboten wird, das Publikum mit ihrer Musik zu bereichern. Wir Vier tauschen uns oft zu diesem Thema aus, entwickeln gerne auch unsere eigenen Ideen dazu, und wir sind immer sehr happy über spannende Formate, die Künstlern und ihrer Musik einen angemessenen Raum bieten, einen Raum, in dem sich niemand verbiegen, sondern nur öffnen muss.

Wer mich kennt, der weiß ja, dass mein Herz der Band gehört, und dass wir Vier jetzt erst einmal mit den neuen Songs, die uns so wichtig sind, noch ganz viel vorhaben.

Wir proben seit Wochen und machen wunderbar viel Musik miteinander, also genau das, was wir uns vor der Realisierung unseres 5. Albums vorgenommen hatten. Ab morgen geht's endlich auf große Tour durch Deutschland, Österreich und die Schweiz, und der Sommer verheißt eine tolle Open-Air-Saison mit unseren Fans. Es ist und bleibt das Schönste für uns Vier, wenn es dann endlich wieder soweit ist, dass wir Konzerte für die Menschen spielen können, die uns und unsere Musik begleiten.“

Links:

www.silbermond.de
www.undercover.de
www.hannover-concerts.de

Ähnliche Artikel auf Rockszene.de:

[Benefiz-Songs mit Leidenschaft](#)(16.10.2020)
[Zwischen AC/DC und B.B. King](#)(30.05.2020)
[Heute weltweiter „Klimastreik“](#)(20.09.2019)
[Musik für den Frieden](#)(18.09.2019)
[Hannover-Metal im Doppelpack](#)(19.03.2018)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.
Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)